

GKVL-Senioren-Treff mit Kaffeekränzchen

Heidi organisierte am 1. Februar 2024 im Clubraum Triesen ein Kaffeekränzchen, bei dem nicht nur der Kaffee im Mittelpunkt stand.

Mitglieder und Gäste jeden Alters sind gern gesehene Besucher des GKVL-Senioren-Treffs. Es war der erste Treff im noch jungen Jahr 2024, zu dem Heidi einlud. Bei Kaffee und Krapfen (besonders grosse, köstliche "Berliner") wurde das schlechte Wetter draussen gelassen. Sonnige Gemüter aus Liechtenstein, der Ostschweiz und der Ukraine haben sich im GKVL-Clubraum getroffen: eine gesellige Gebärdensprachler-Runde.

Frauen aus der Ukraine haben ein für uns neues Spiel vorgestellt, das alle sehr unterhaltsam fanden. Es wurde viel gelacht. Larysa hat von guten und schlechten Erfahrungen erzählt – alle haben angeregt mitdiskutiert. Larysa hat unsere Gespräche dann so zusammengefasst: Das Wichtigste im Leben sind Freundschaften und zusammen zu halten!

Es war ein sehr schönes Treffen, nie langweilig und die Zeit ist sehr schnell vergangen, viel zu schnell.

Herzlichen Dank an unsere ukrainischen Gäste, wir haben uns über den Gedankenaustausch sehr gefreut. Danke an alle Gäste, die gekommen sind, für diesen angenehmen Nachmittag!

Bericht: H. Oehri Foto: T. Schwyter